

子どもたちにお花をプレゼント 東北に春をお届けします。



活動のご報告

| 苗をお届けしました。

2013年3月26日更新

昨年に続き、3月13日～3月15日、宮城県(石巻市、岩沼市)と岩手県(陸前高田市、大船渡市他)の保育園、幼稚園、小学校など103施設に、花(ビオラ)の苗19,320鉢を寄贈しました。

今年度は、「フジテレビずっとおうえんプロジェクト」の協力を得、陸前高田の子育て支援施設や保育園、商店街の4か所で、フジテレビアナウンサー生田竜聖さんによる朗読会や、岩手めんこいテレビのイメージキャラクター、ミット君とのふれあいなどを盛り込んだ、花の苗をお届けするイベントを実施しました。



今回は、陸前高田市の「ブティバルク高田」さんに育てていただいたビオラの苗19,320鉢を3月13日～3月15日、宮城県(石巻市、岩沼市)と岩手県(陸前高田市、大船渡市他)の保育園、幼稚園、小学校など103施設に、お届けしました。





【イベントの様子】

今年度は、「フジテレビずっとおうえん。プロジェクト」の協力を得、陸前高田の子育て支援施設や保育園、商店街の4か所で、フジテレビアナウンサー生田竜聖さんによる朗読会や、岩手めんこいテレビのイメージキャラクター、ミット君とのふれあいなどを盛り込んだ、花の苗をお届けするイベントを実施しました。





訪問先の皆様



陸前高田市 未来商店街 黒田様

今回はこのような素敵なお話をありがとうございました。絵本の読み聞かせも普段はなかなか商店街に足を運ばない若いお母さんや子どもさんが多くいらしてびっくりしました。
頂いたビオラの苗も大切に致します。



陸前高田市 子育て支援施設 あゆっこ 菅野様 菅原様

生田アナウンサーとミット君も来てくれて、
子どもたちとダンスとお花植えを楽しむことができました。
いっぺんに春が来たようで、嬉しかったです。



陸前高田市 子育て支援施設 おやこの広場 きらりんきっず 伊藤代表

同じ陸前高田市の方が生産された地元のお花を頂けてこちらも元気をもらいました。丈夫で長持ちのビオラをもらったお母さんたちからは、「大事に咲かせていくたいと思う。」「お花、きれいだね。」と感想を頂きました。
ビオラは、高田大陽つどいの丘商店街の皆様にもお配りしました。
お花は、みんなの気持ちを和ませ笑顔にしてくれています。
本当にありがとうございました。



陸前高田市 横田保育園 坂下園長先生

お花を頂いたことに、感謝いたします。
ミット君も来てくれて、子どもたちも大喜びでした。

4月に入園する子どもたちを
このお花と一緒に迎えたいと思います。



「東北に春をお届けします。」取り組みメンバーより



NPO法人 遠野まごころネット

寄贈先のコーディネートのご協力等をいただきました。

木寅様

dinosスタッフの皆さまのあたたかな気持ちが伝わって、本当に素晴らしいイベントになりました。心より御礼申し上げます。ありがとうございました。今後も引き続き、三陸沿岸地域に『笑顔の花』をたくさん咲かせてください。



プティバルク高田

お届けするビオラの苗を育てて下さいました。

村上様

仮設ですがお店が力づよく再開していた事、子どもたちが楽しく遊んでいた事、みんなに笑顔でお花を植えていただいた事、うれしかったです。この笑顔を少しでも広げられるようにこれからも花を育てていきたいです。ありがとうございました。



フジテレビ

お届けイベントにご協力いただきました。

生田様

今まで朗読のお仕事はほとんどしたことがなかった上に、小さなお子さんと接する機会もなかったので、ないないづくしの私がお邪魔していいものかと、不安いっぱいでした。ですが、陸前高田の皆様が温かく迎えて下さったので、本当に笑顔いっぱいの一日になりました。ありがとうございました！個人的には…良いパパ修行になりました！(笑)



ディノス

「東北に春をお届けします。」プロジェクトメンバー一同

2011年度から始動したこのプロジェクトは2回目の春を迎ました。

東北でも、桜の蕾がふくらみ始める頃です。

今回の寄贈先をコーディネートしてくださった団体様はじめ、多くの方のご協力をいただき、19,320鉢の苗を無事お届けいたしました。

また、本年実施いたしましたお届けイベントでは、子どもたちをはじめ、先生方、お母様方の笑顔に出会うことができました。

これも多くのお客様に、お買いものでご参加いただいたおかげです。
プロジェクトメンバー一同、温かいご支援に心より感謝いたします。

これからも様々な形で、復興を応援していきたいと思います。